



Hamburg, 17. November 2023

LUPP + PARTNER HAT DAS MANAGEMENT DER VISABLEGRUPPE IM ZUSAMMENHANG MIT DEM VERKAUF VON CAPVIS AN ALIBABA.COM SOWIE DEM REINVESTMENT AN DER SEITE VON ALIBABA BERATEN

Der B2B-Plattform-Betreiber Visible mit Sitz in Hamburg unterstützt den industriellen Mittelstand dabei, Produkte und Dienstleistungen international für Käufer zugänglich zu machen und bietet ein breites digitales Portfolio einschließlich Sourcing-Plattformen zur Steigerung der Reichweite im Internet.

Die Investition von Alibaba.com, einer führenden Plattform für globalen B2B-E-Commerce und Teil der Alibaba International Digital Commerce Group, wird dazu beitragen, das Wachstum der B2B-Plattformen "wlw" (Wer liefert Was) und europages von Visible in Europa zu beschleunigen. Visible wird weiterhin als unabhängiges Unternehmen mit eigener Marke und Wachstumsstrategie agieren, und das derzeitige Managementteam wird das Unternehmen weiterhin führen und sein Wachstum vorantreiben.

Hamburg, 17 November 2023

LUPP + PARTNER ADVISED THE MANAGEMENT OF VISABLE GROUP IN CONNECTION WITH THE SALE FROM CAPVIS TO ALIBABA.COM AND THE REINVESTMENT ALONGSIDE ALIBABA

Headquartered in Hamburg, B2B platform operator Visible supports industrial SMEs in making products and services internationally accessible to buyers. It offers a broad digital portfolio including sourcing platforms for increasing reach on the internet.

The investment by Alibaba.com, a leading platform for global B2B e-commerce and part of Alibaba International Digital Commerce Group, will help accelerate the growth of Visible's B2B platforms "wlw" (Wer liefert Was) and europages in Europe. Visible will continue to operate as an independent company with its own brand and growth strategy, and the current management team will continue to lead the company and drive its growth.

Das Team von Lupp + Partner hat das Management von Visable in allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten und insbesondere bei den Verhandlungen und der Fertigstellung der Transaktionsdokumente unterstützt. Ein Team von Lupp + Partner hatte bereits das damalige Management-Team von Wer Liefert Was beraten, als Capvis 2017 in das Unternehmen investierte.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

The Lupp + Partner team advised Visable's management on all legal aspects of the transaction and, in particular, assisted with the negotiations and the finalisation of the transactional documents. Another team from Lupp + Partner had previously advised the then management team of Wer Liefert Was when Capvis invested in the company in 2017.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.